

Persée était déjà loin. Les paroles d'Hermès se perdirent dans le vent. Alors le dieu messager décida de suivre le jeune homme pour le surveiller.

Les Gorgones vivaient sur une île glaciale battue par des vents furieux. Persée survola d'abord l'océan, puis aperçut une île avec de belles plages froides et désertes. Il devina qu'il approchait de leur tanière, lorsqu'il découvrit un paysage totalement incroyable. Il y avait là toutes sortes d'animaux et quelques hommes. Mais en s'approchant il s'aperçut que c'étaient des statues de pierre. Chacun avait croisé le regard de l'une des Gorgones et avait été aussitôt transformé en statue ! Persée atterrit et se mit à marcher au milieu des statues de pierre. Il était ému par le sort de tous ces malheureux, et la colère montait en lui. Lorsqu'il atteignit la grotte où vivaient les Gorgones, elles étaient toutes les trois endormies. Persée les observa dans le bouclier d'Athéna qui lui servait de miroir. Elles étaient encore plus effrayantes que tout ce que Persée avait pu imaginer. Leurs têtes grouillaient de serpents se tordant en tous sens, et leurs coups étaient recouverts d'écaillles de dragon. Elles avaient d'immenses ailes en or, et leurs mains portaient des griffes en bronze. Il s'envola au-dessus des dormeuses, mais sa main

hésitait à frapper. S'il ratait son coup, que se passerait-il une fois les monstrueuses sœurs réveillées ? Et puis, laquelle des trois était Méduse ? Hermès lui vint une nouvelle fois en aide. Il lui indiqua d'un geste qui était Méduse. Persée brandit alors sa lourde épée tout en surveillant Méduse dans le bouclier-miroir.

Et Athéna, qui observait discrètement du haut de l'Olympe, guida son geste. Son épée magique s'abattit, et il trancha net la tête de Méduse. Il descendit aussitôt, attrapa la tête, la saisit par ses ignobles cheveux de serpent et la glissa sans la regarder dans son sac. Il avait ainsi échappé au terrible regard qui transforme en pierre.

Du corps de Méduse surgit aussitôt un incroyable cheval ailé, du nom de Pégase. Un instant Persée resta ébloui, le souffle coupé devant la beauté du cheval ailé. Il fit un geste en direction de l'animal pour l'attraper, mais celui-ci s'envola aussitôt en direction de l'Olympe, et Persée le perdit de vue. Pendant ce temps, les deux autres Gorgones s'étaient réveillées et s'apprêtaient à poursuivre le meurtrier de Méduse. Persée parviendrait-il à échapper à ses poursuivantes ?

À SUIVRE